

Pemkab Serang Target PIN Polio 2024 Capai 95 Persen

written by Kabar 6 | 25 Juni 2024



Kabar6- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang menargetkan pada Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio tingkat Kabupaten Serang Tahun 2024 mencapai 95 persen.

Target capaian berkaca pada 12 November 2023 lalu Bupati Serang Ratu Tatu Chasanah, mendapatkan penghargaan tentang Imunisasi Dasar Lengkap (IDL) pada Hari Kesehatan Nasional (HKN) di Jakarta.

“Kita punya target 95 persen untuk kita capai, kami sangat yakin sekali bisa melebihi itu karena secara evaluasi kita mampu,” kata Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Serang, Nanang Supriatna kepada wartawan usai membuka Advokasi dan Sosialisasi Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio Kabupaten Serang Tahun 2024 di Aula Tb. Suwandi pada Selasa, 25 Juni 2024.

**Baca Juga: [Gandeng Dinkes dan PPNI, Kodim Lebak Gelar Khitanan Massal HUT ke-78 Kodam Siliwangi](#)

Advokasi dan sosialisasi PIN Polio yang digelar Dinas Kesehatan (Dinkes) dihadiri Kepala Kanwil Kemenag Kabupaten Serang, Muhtadi, unsur TNI dan Polri, perwakilan OPD terkait, para camat, para kepala puskesmas, perwakilan rumah sakit daerah dan swasta, Ketua TP PKK Kabupaten Serang Habibah dan stakeholder terkait lainnya.

Sekadar diketahui, Poliomyelitis atau lebih dikenal dengan sebutan polio adalah salah satu penyakit yang menyerang sistem saraf dalam tubuh. Polio adalah penyakit yang dapat menimbulkan kelumpuhan permanen pada penderitanya. Penyakit polio disebabkan oleh infeksi virus yang bernama poliovirus.

Nanang menegaskan, pada intinya advokasi dan sosialisasi untuk mempersiapkan dan menjaga agar tidak terjadinya kasus polio khususnya di Kabupaten Serang. Sehingga pemerintah pusat memberikan kebijakan untuk melaksanakan PIN Polio secara nasional. "Sebanyak 231.500 (Dua Ratus Tiga Puluh Satu ribu lima ratus) kita persiapkan dengan baik dari Kabupaten Serang untuk mengikuti PIN Polio bisa tercapai 95 persen lebih," tegasnya.

Kenapa demikian, kata Nanang, karena Pemkab Serang menggerakkan semua organisasi perangkat daerah (OPD) juga secara pentahelix meliputi dari unsur perguruan tinggi, perusahaan, media dan masyarakat semua bergerak dengan baik. Upaya itu sudah terbukti pada Tahun 2023 bisa dilaksanakan dengan baik. "Insya Allah pada PIN Polio 2024 ini sama halnya tercapai dengan baik. Kita gerakkan semua potensi yang kita miliki sampai ke tingkat bawah dimulai dari dengan diberikan pembinaan," katanya.

Kepala Bidang (Kabid) Pencegahan dan Pengendalian Penyakit pada Dinkes Kabupaten Serang, Istianah Haryanti mengatakan kegiatan PIN Polio Nasional dimulai pada 23 Juli 2024.

Diharapkan pada 23 Juli serentak semua anak berusia 0 sampai 7 tahun itu mendapatkan tetesan PIN polio sehingga tidak harus

mengejar anak satu persatu.

“Diharapkan nanti mohon dukungan media juga untuk mensosialisasikan ke masyarakat supaya anak berumur 0 sampai 7 tahun datang ke pos-pos PIN yang sudah kami sediakan pada 23 Juli 2024,”ujarnya.

Adapun titik-titik Pos PIN Polio di Kabupaten Serang, sebut Istianah, tepatnya di posyandu, puskesmas, PAUD, klinik, rumah sakit dan bidan praktek mandiri.

Mak diharapkan, akses yang luas di sediakan tinggal masyarakat untuk bisa hadir membawa anak-anaknya untuk mendapatkan PIN polio karena target cukup tinggi mencapai 95 persen dari 231.500 anak itu harus mendapatkan PIN Polio.

“Karena kalau gagal di PIN polio kita jadi daerah merah dan resikonya sangat tinggi terjadinya kasus polio,”katanya.

Istianah menjelaskan, untuk pelaksanaan PIN Polio serentak secara Nasional akan dilakukan dua putaran yang pertama pada 23 Juli diberikan untuk mengejar ketertinggalan atau belum sesuai target selama dua pekan. Adapun putaran kedua dilaksanakan pada 23 Agustus 2024.

“Jadi mohon dukungannya semua, mudah-mudahan bisa berjalan dengan baik,”ucapnya.(Aep)

**HUT ke-146, Kabupaten
Pandeglang Gelar Pelayanan**

Publik Ekonomi Kreatif

written by Redaksi | 25 Juni 2024



Kabar6- Menyambut Hari jadi Kabupaten Pandeglang ke -146 yang jatuh pada 1 April mendatang sekaligus memperingati Hari Kesadaran Nasional (HKN), Pemkab Pandeglang menggelar Roadshow pelayanan publik ekonomi kreatif yang di pusatkan di Alun-alun Kecamatan Pagelaran, Senin (17/2/2020).

Bupati Pandeglang Irna Narulita mengatakan Roadshow pelayanan publik ekonomi kreatif merupakan inovasi baru dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, bukan hanya melaksanakan upacara kesadaran saja.

“Akan tetapi kita juga menggelar pelayanan publik baik itu pelayanan terkait kesehatan, pendidikan, kependudukan, perizinan, pajak, ketenagakerjaan, sosial dan lain sebagainya, jadi masyarakat tidak usah repot -repot datang ke pusat Kota, pelayanan dasar semuanya ada disini”, kata Irna.

Lebih lanjut Ia mengatakan selain memenuhi kebutuhan dasar pelayanan kepada masyarakat, Roadshow pelayanan publik ekonomi kreatif juga gelar produk ekraf dengan menampilkan produk-produk lokal khas Pandeglang dengan tujuan menggali dan mengoptimalkan potensi. Sehingga mampu mendorong meningkatnya jumlah investasi serta meningkatkan perekonomian masyarakat di Kabupaten Pandeglang.

“Saya sangat mengapresiasi dan mendukung kegiatan ini, semoga melalui kegiatan ini dapat meningkatkan pelayanan publik serta mampu meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat Pandeglang, “terangnya.

Sementara itu, Kepala Bagian Humas dan Protokol Sekretariat daerah (Setda) Kabupaten Pandeglang Tb.Nandar Suptandar mengatakan Peringatan Hari Kesadaran Nasional (HKN) yang biasanya selalu di laksanakan di pusat kota Pandeglang, untuk kali ini sangat berbeda, lantaran pelaksanaan peringatan Hari Kesadaran di peringati di Kecamatan dan di barengi kegiatan Roadshow pelayanan publik ekonomi kreatif dengan sistem pelaksanaannya yaitu pembagian zona wilayah.

**Baca juga: [Dana BOS dan Desa Langsung Ditransfer, ini Kata Bupati Irna.](#)

“Ini bagian dari menyambut dan memperingati Hari jadi Kabupaten Pandeglang Ke-146, agar lebih meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, “ucap Nandar.

Masih kata Nandar, Roadshow pelayanan publik ekonomi kreatif di gelar di 5 wilayah, yaitu Kecamatan Pagelaran, selanjutnya di wilayah 2 Kecamatan Banjar, wilayah 3 Kecamatan Menes, Kecamatan Cigeulis dan di wilayah 5 yakni Kecamatan Picung.

“Tentunya kegiatan Roadshow ini juga di meriahkan dengan stand pameran dengan menampilkan produk-produk ekonomi kreatif dari IKM/UMKM di bidang pertanian, perdagangan, perikanan serta pementasan seni dan budaya,”pungkasnya.(aep)

HKN Ke-53, Tim Carnaval Buah dan Sayur RSUD Kota Tangsel Sosialisasikan Germas

written by Redpel | 25 Juni 2024



Kabar6-Rumah Sakit Umum (RSU) Kota Tangerang Selatan (Tangsel) ambil bagian dalam peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-53 di Tandon Ciater Serpong, Minggu (19/11/2017). Dalam kesempatan tersebut, RSUD Kota Tangsel mengirim Tim Carnaval Buah dan Sayur.

Direktur RSUD Kota Tangsel Suhara Manullang mengatakan dalam peringatan HKN ke-53 ini, RSUD Kota Tangsel mensosialisasikan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas). Sosialisasi ini dilakukan lantaran RSUD Kota Tangsel harus terus melakukan pelayanan kesehatan.

“Kami mengirim satu tim yang ikut dalam carnival buah dan sayur, meskipun tidak seheboh penampilan peserta lain. Tapi, Tim ini melakukan sosialisasi hidup sehat kepada masyarakat,” ujarnya.



Petugas Kesehatan RSUD Kot
Tangsel. (az)

Suhara melanjutkan Program Germas ditekankan pada tiga fokus utama yakni aktivitas fisik, makan buah dan sayur dan cek kesehatan rutin. Hal ini dilakukan untuk mewujudkan masyarakat Indonesia dan khususnya masyarakat Kota Tangsel hidup sehat. RSUD Kota Tangsel dalam peringatan HKN lebih menekankan pada edukasi gaya hidup sehat di masyarakat mulai dari tingkat keluarga.

“Jika setiap keluarga sehat maka Indonesia sehat. Jika Indonesia Sehat, maka Indonesia akan sejahtera,” tandasnya.

Makan buah dan sayuran menurut Suhara sangat penting dilakukan setiap hari. Hal ini yang diterapkan RSUD Kota Tangsel terhadap pasien. Dalam merawat pasien, buah menjadi menu wajib setelah makan bagi pasien. Begitu juga dengan karyawan RSUD Kota Tangsel. buah merupakan menu wajib usai makan siang

“Pasien yang boleh makan buah ini telah mendapat persetujuan dari dokter dan ahli gizi yang menanganinya,” tambahnya.(ADV)

**Peringatan HKN, Arief
Resmikan Cereb Room di**

Tangerang

written by Redpel | 25 Juni 2024



Kabar6-Peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) tahun 2017 di kota Tangerang berlangsung cukup meriah. Selain diramaikan dengan pelaksanaan Jalan Sehat yang diikuti oleh Pegawai Dinas Kesehatan dan RS di Kota Tangerang, perayaan HKN kali ini juga ditandai dengan peresmian Cereb Room yang menjadi pusat kendali dan monitoring bidang kesehatan di Kota Tangerang.

Cereb Room tersebut diresmikan langsung oleh Walikota Tangerang Arief R Wismansyah yang didampingi oleh Wakil Wali Kota Sachrudin di Kantor Dinas Kesehatan, Jalan Daan Mogot Kota Tangerang, Minggu (12/11/2017).

“Cereb Room ini mengambil filosofi Cerebroom yang berarti otak kecil. Jadi ruangan ini menjadi semacam otak kecil bagi Pemkot Tangerang untuk memonitoring masalah kesehatan di wilayahnya,” ujar Kepala Dinas Kesehatan dr. Liza Puspa Dewi saat menjelaskan fungsi Cereb Room.**Baca Juga: [Ratusan Pedagang Protes ke Pengelola Pasar Induk Tanah Tinggi.](#)

Cereb Room, yang berada di komplek Kantor Dinas Kesehatan tersebut fungsinya hampir sama dengan Tangerang Live Room yang telah dimiliki oleh Pemkot Tangerang.

“Namun ini lebih ke teknis menunjang operasional Dinas Kesehatan dalam melayani masyarakat. Karena di sini kita bisa memantau langsung sebaran layanan ambulan yang kita miliki, termasuk juga memonitor layanan kesehatan di Puskesmas karena nanti semua puskesmas akan kita lengkapi dengan CCTV, meskipun sekarang baru lima puskesmas yang sudah,” terangnya.

Cereb Room jelas Liza juga menjadi pusat pengolahan data kesehatan yang ada di Kota Tangerang.

“Ini bisa dilihat per kecamatan terkait sebaran penyakit yang ada,” jelasnya.

Sementara itu, Arief berharap agar keberadaan ruang kendali tersebut semakin meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi masyarakat Kota Tangerang.

“Ini patut diapresiasi, bahwa pelayanan yang kita kerjakan harus berbasis data dan informasi sehingga apa yang kita lakukan tepat sasaran,” tuturnya.(BL/hms)